

LES ECOLOGISTES BEZONNAIS.ES

THÉÂTRE PAUL-ELUARD, UN PROJET POUR LES BEZONNAIS·ES

Depuis des mois, un groupuscule sème le trouble dans la population en affirmant d'abord que la municipalité ferme le théâtre puis face aux faits, que finalement non mais qu'elle baisserait les subventions municipales et, devant l'incohérence de leur position que la culture serait en danger. Ce sont évidemment des contre-vérités.

1 - Le théâtre ne fermera pas.

2 - Nous avons collectivement, avec la majorité, maintenue et même abondée la subvention au spectacle vivant.

3 - Le projet culturel qui sera mis en œuvre à la rentrée inclura du théâtre, le monde associatif et des talents locaux. Voilà les faits et, une fois de plus, une certaine opposition qui n'existe que dans l'excès et parfois la calomnie en sera pour ses frais.